



Denuncia PAN cuotas y cuates en propuestas de magistrados

Panistas rechazarán propuestas de magistradas y magistrados para el Tribunal Federal de Justicia Administrativa, porque se trata de un desfile de nepotismo, amiguismo y tráfico de influencias, anunció el diputado Héctor Saúl Téllez. En conferencia de prensa, explicó que el dictamen no justifica los requisitos de idoneidad que establece la Ley Orgánica del Tribunal Federal de Justicia Administrativa en su artículo 45. Aunado a lo anterior están los casos de corrupción y tráfico de influencias en los cuales están inmiscuidos el clan López Beltrán, José Ramón con la Casa Gris, Andrés “Andy” con los contratos a sus cuates; y recientemente Gonzalo “Bobby” con los contratos del Tren Maya.

<https://www.posta.com.mx/mexico/denuncia-pan-cuotas-y-cuates-en-propuestas-de-magistrados/v-vl1539140>